
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２６年８月２７日(水) 午前１０時～午前１１時３０分 

２ 場  所 宇佐美小学校 会議室 

３ 出 席 者 １番 佐藤 潤一君  ２番 上村 昌延君   

３番 杉田 純子君  ４番 井上 靖史君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 堀野 順章 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会８月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

 内山教育長：「伊東市教育委員会８月定例会教育長報告事項資料」に基づき、

次の事項について報告を行う。 

７月２６日 オール伊豆少年野球学童部大会開会式 

２８日 市教研経営研究部夏季研修会 

２９日 社会を明るくする運動啓発事業（あいさつ運動感謝状贈呈） 

３０日 ふるさと教室キャンプ 

３１日 中堅教員研修会、ＩＴＯ学校改善プラン推進委員会 

８月 １日 研修主任研修会、世界の名画を描こう（２０世紀美術館） 

２日 小学生の船事前研修、ＹＭＣＡ青少年キャンプ教室 

４日 善行賞打合せ、３年目教員研修（ライフスキル研修）～５日 

６日 あいさつ運動横断幕掲示 



７日 静教研道徳夏季研究会 

１０日 伊東市表彰式、按針祭式典、按針サミット 

１１日 生徒指導協議会 

１８日 小学生の船（大島）～２０日 

１９日 サマーレビュー副市長ヒアリング 

２０日 サマーレビュー副市長ヒアリング（教育部） 

２１日 楽しく学ぶ子育て講座、人事異動内示 

２２日 市町教育長研修会（沼津市）、ピッチャーズスクール懇談会 

２３日 小学生の船事後研修、ピッチャーズスクール開校式 

２４日 ピッチャーズスクール閉校式 

２６日 校長会、校長会幹事会 

２７日 人事異動発令、教育委員会定例会、宇佐美中給食試食 

教育機関職員試験委員会 

  その他として、伊東マリンタウン株式会社より「宇佐美中学校給食食器

（深皿、ボウル、デザート皿、トレイ）オリジナル絵柄付」３００セットの

寄付をいただいた。 

  夏季休業中の教職員研修では、じっくり時間をかけて実施できたため、非

常に効果的なものとなっていた。また、子どもたちの活動体験では自分の意

思で参加しているものであり、何かを得る機会が多かったのではないかと考

える。 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

それでは報告事項に移ります。教報第１１号「平成２６年度学力・学習状



況調査への対応について」説明をお願いします。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

 委員長：このことについて何か質問等はありますか。 

 委員：中学校ではシラバスのようなものはあるのか。また、それは生徒たち

に配布されているのか。 

 小田教育指導課長：年間指導計画については各学校で作成しているが、生徒

への公開はしていない。 

 委員：子どもたちに公開してあげると、一部の生徒はシラバスを参照して予

習がしやすい環境ができると思う。今後の検討事項としていただきたい。 

 委員：静浦の小中一貫校では、シラバスを作成しており、子どもたちには公

開していないが、教職員の意思統一の要となっている。 

委員長：その他、何かございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項に移ります。その他の事項

「平成２７年度伊東市教育機関職員採用試験の受付状況について」説明をお

願いします。 

（堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「小学校職員（市職員）の異

動について」説明をお願いします。 

 （堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 



 質問等ないようですので、次にその他の事項「平成２５年度伊東市教育委

員会の自己点検・評価シートの素案について」説明をお願いします。 

 （事務局から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項「子ども子育て支援新制度に

関わる各種基準を定める市条例の進捗状況について」説明をお願いします。 

 （岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：学童クラブの職員には基準はあるのか。 

岸幼児教育課長：現在は概ね保育士同等の研修を受けた方等の基準はあるが、

支援員と補助員という形態があるため無資格の方もいる。ほとんどは保育士

の免許を持っている方か小中学校の教員免許を持っている方である。支援新

制度では免許のない方については県知事の定める研修に参加してもらうこと

となる。 

委員：子どもの人数に対する先生の人数に関する基準はあるのか。 

岸幼児教育課長：最低基準は１クラブに２人であるが、伊東市としては４人

であったり、夏休みに関しては１０人の先生が来てくれることもあるので、

最低基準は全て満たしている。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「市議会９月定例会補正予算

の状況について」説明をお願いします。 

 （鶴田教育部長から資料に沿って説明） 



委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「各課報告について」説明を

お願いします。 

堀野次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

 本日の定例会終了後、宇佐美小の給食室より給食を搬出し、宇佐美中学校

へと搬入する。その後、試食会があるので参加をお願いする。 

委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

 まず、夏休みの問題行動についてである。門野中学校の給食棟下の壁面に

落書きがされていた。発見は８月１５日であったが、夏休み期間中であった

ため、いつ落書きされたのかは不明である。落書きを発見後に学校側で内部

調査をしたが、加害者がわからなかったため８月２１日に被害届を提出した。   

問題行動は前年比１５０％となっているが、これは細かい事項も報告して

もらっているからという理由もある。また、昨年度は小学２年生の件数が多

かったが、今年度の小学３年生の件数は減少しているため、昨年度からの指

導が効果をあげていると思われる。また、不登校については昨年度の全国統

計によると、全国・県ともに増加がみられるが、伊東市はほぼ増減しておら

ず。現状を維持しているので、今までの取組を継続していきたい。 

委員長：その他、何かございますか。 

岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

 平成２７年度の幼稚園・保育園の入園申込についてである。子ども子育て

支援新制度の詳細が未定の面もあり、保護者への情報周知の期間を設けるた

め、例年より１カ月遅れて申込受付を実施する。このことについては広報い



とうや伊東市ＨＰ等で周知する予定である。また、在園児にはチラシを配布

する。 

委員長：その他、何かございますか。 

堀井生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 小学生の船には３３人の参加があり、全員無事に参加することができた。

８月２２日には第１回成人式実行委員会を開催した。今年は新成人１５人、

ＯＢ７人が集まった。次に図書館の閲覧席についてである。夏季期間には満

席になることが多いため、中央会館の別室を開放した結果７６人の利用者が

あった。来年度以降についても検討していく。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ９月の定例会については９月２５日（木）午後２時３０分から 

  １０月の定例会については１０月２４日（金）午後２時３０分から 

 委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会８月定例会を終了します。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  佐 藤 潤 一 

 

委 員  上 村 昌 延 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


